



15 January 2025
037/Par/24

التاريخ : 15 يناير 2025
المرجع: 037 / أولياء / 2024

Dear Grade 7.2 & 7.3 Parents,

أولياء أمور الصف 7.2، 7.3 الكرام،

There will be a trip on **Monday 20th January** to the Sharjah Academy for Astronomy, Space Sciences and Technology, as part of their studies in Science. This is part of the assessable curriculum. Students should be in their school PE kit for safety reasons (ease of identification); however, girls who wear an abaya should do so over their PE kit.

سيتم اصطحاب الطلاب في رحلة تعليمية إلى "أكاديمية الشارقة لعلوم وتكنولوجيا الفضاء والفلك" وذلك يوم الاثنين الموافق 20 يناير، تُعد هذه الرحلة جزءاً تعليمياً لمنهج دراستهم في مادة العلوم، يجب حضور الطلاب بالزي الرياضي في ذلك اليوم لسهولة تمييزهم، إلا أنه بالنسبة للطالبات اللاتي اعتدن ارتداء العباءة يجب عليهن ارتدائها فوق الزي الرياضي.

Students will be ready for collection at approximately 3.00 pm (arrival time depends on traffic). Please check with the school office arrival time.

يُتوقع عودة الطلاب قبل موعد نهاية الدوام المدرسي ل يتم اصطحابهم كالمعتاد في الساعة 3.00، إلا أن الأمر يتوقف على انسيابية حركة المرور بالشارقة، لذلك يُرجى التواصل مع مكتب المدرسة لتأكيد زمن العودة.


If you will allow your child to attend, please sign the form below and return with AED 155/- for transport and entrance fee. They should also bring packed lunches and plenty to drink. We regret that students without a signed permission slip are unable to go because of insurance restrictions. Form and money need to be returned to Ms Fiona Deputy Head Middle School by Thursday 16th January.

إذا سمحتم لأبنائكم بالمشاركة يُرجى توقيع القسيمة أدناه وإعادتها مرفقاً بما مبلغاً وقدره -/ 155 درهماً تكلفه المواصلات ورسم الدخول، يجب أن يُحضّر الطلاب طعامهم المعبّد والمزيد من المشروبات. لطفاً لن يُسمح بمشاركة الطلاب في حالة تسليم القسيمة الموقعة من ولي الأمر لأغراض التأمين، يجب إعادة القسيمة الموقعة ومبلغ المشاركة إلى الأستاذة/ فيونا نائب رئيس قسم المرحلة المتوسطة في موعد أقصاه يوم الخميس الموافق 16 يناير.

Should you have any questions about this trip kindly contact Ms Nicola the Executive Head Teacher.

إذا رغبتكم بالمزيد من الاستفسار يُرجى التواصل مع الأستاذة/ نيكولا رئيس قسم المرحلة المتوسطة.

Yours sincerely,


Jan Brettingham Ms
Principal

وشكراً،



جان برتنجهم
المديرة

I give permission for my child to go on the trip to Sharjah Academy for Astronomy, Space Sciences and Technology, on Monday 20th January.

أسمح لابني/ ابنتي بالمشاركة في الرحلة المدرسية والذهاب إلى "أكاديمية الشارقة لعلوم وتكنولوجيا الفضاء والفلك" بالشارقة كجزء من "دراسة مادة العلوم يوم الاثنين 20 يناير.

Name of child: _____

اسم الطالب: _____

Teacher's name: _____

اسم معلم الصف: _____

Signed: _____

التوقيع: _____

Encl: AED 155/-

مرفق: مبلغ -/ 155 درهم